

Pour un syndicalisme constructif chez Thalys

JE VOTE UNSA !

Le premier tour des élections au comité social & économique au sein de Thalys se déroulera du 9 au 12 février 2026. Il ne tient qu'à vous de faire évoluer la qualité de vie au travail pour tous les salariés. Comment ? En votant UNSA !

VOTER, C'EST IMPORTANT !

Les échanges entre les élus et la direction au sein de notre entreprise sont multiples : lutte contre les discriminations, négociations salariales, défense de situations individuelles, égalité professionnelle femme-homme, pénibilité, etc.

POURQUOI L'UNSA-FERROVIAIRE ?

Les élus UNSA prennent toute leur place dans la défense des intérêts des salariés. Ils déterminent leurs positions de façon autonome, après avoir consulté l'ensemble des salariés, avec l'ambition d'être force de progrès, de modernisme et de construction au sein du CSE Prestafer.

LE CSE, C'EST QUOI ?

C'est l'instance permettant à vos représentants UNSA d'avoir un dialogue social de qualité afin d'obtenir des avancées concrètes. C'est également le lieu où l'on négocie de vraies activités sociales pour les salariés et leurs familles.

L'UNSA VOUS VEUT À SES CÔTÉS !

Il ne tient qu'à vous de développer la qualité de vie au travail, favoriser un environnement de travail serein, aider les salariés à concilier une vie professionnelle et personnelle. Investissez-vous aux côtés du premier syndicat progressiste de la branche ferroviaire pour être force de proposition, de construction et de dialogue.

NOTRE
CANDIDAT
COLLÈGE
CADRE

• Nicolas PETTEAU

VOTEZ
UNSA
POUR LE
CHOIX
DE VOS
RPX



AVEC L'UNSA-FERROVIAIRE,
S'INVESTIR AUJOURD'HUI
POUR GAGNER DEMAIN !

